



## Aplazamiento de la Cumbre de la Unión por el Mediterráneo

Madrid, 20 de mayo de 2010

La Dirección General de Comunicación Exterior del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación hace público el siguiente comunicado:

La Presidencia española de la Unión Europea y las dos Co Presidencias de la Unión por el Mediterráneo, Egipto y Francia, han acordado aplazar temporalmente la celebración de la Cumbre de la Unión por el Mediterráneo, que estaba prevista para el mes que viene.

Los Ministros de Asuntos Exteriores de España, Francia y Egipto, se reunirán el próximo domingo en El Cairo con el fin de acordar las modalidades de puesta en práctica de esta decisión. Los tres países han acordado que la Cumbre se celebrará en Barcelona en la tercera semana del mes de noviembre, cuando se conmemora el XV aniversario de la Conferencia de Barcelona de 1995, que marcó el inicio del proceso euromediterráneo

Este aplazamiento temporal permitirá además conceder un mayor margen de tiempo para que el proceso de conversaciones israelo-palestinas, que acaba de ponerse en marcha, comience a dar frutos que contribuyan a crear las condiciones idóneas para garantizar el éxito de la Cumbre.

Comunicado